
  

Rencontre régulière 

Conseil d’école 

Date : Jeudi le 30 novembre à 17h 

Endroit : Teams 

Lien Teams : Cliquez ici pour rejoindre la réunion  

 

1. Mot de bienvenue et reconnaissance des territoires 

2. Vote pour la secrétaire d’assemblée  

• Chantal vote Brittney, Vicki seconde, tous d'accord  

 

3. Lecture, adoption de l’ordre du jour 

• Thomas a lu l’ordre du jour. Chantal propose l’ordre du jour, Vicki seconde, tous 

d'accord.  

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 26 octobre 2023 

5. Budget du conseil d’école en date de novembre 2023 

• Les dépôts de School-Day seront disponibles demain. School-Day affiche les dépôts 

mensuellement donc à revoir la prochaine rencontre.  

• Nous avons payé pour le gazon donc l’argent est toujours dans le compte. Aussi que les 

deux sorties éducatives et leurs frais d’autobus  

 

6. Levées de fonds et dépenses 23-24 (récréation/sortie) 

• Avec les calendriers, il y a eu un problème avec School-Day. Nous avons vendu plus que 

le numéro initial. Thomas a reçu des messages des parents qu’ils n’ont pas eux les 

calendriers.  

• Nous avons vendu 500 calendriers pour un profit d’environ 4 800$  

• Très, très bien!! Même avec 6-7 heures à imprimer et aller à travers la liste, mais ça en 

veut la peine  

• C’est un gros, gros profit et un beau projet de tirages avec élèves 

• Également, nous avons plus de personnes sur Facebook donc plus de visibilité 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_YjI5ZDlmMDItZTZiNy00NWFiLTgzNTYtOWI5NGZkMWY1ZjJl%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%2267edb56b-8ca3-4cfa-85ef-bff154c7ecd4%22%2c%22Oid%22%3a%228c7fb119-92fb-43af-9b47-4a4ffff76cfa%22%7d


• Nous avons eu de vraiment beaux prix pour attirer les gens. L’école remercie le comité 

pour le soutien.  

• Pour Tender Cuts, nous avons un profit d’environ $600-$700  

• Un gros total de 5500 $ dans un mois!!  

• Le tirage de calendrier sera par Facebook avec Thomas, même les fins de semaine 

• Nous avons besoin de dépenser l’argent pour tous les élèves. Nous avons refait le cours 

de maternelle-jardin et acheté des tricycles. C’était une stratégie pour attirer et accueillir 

les maternelles-jardins, maintenant c’est de travailler le reste de l’école. 

• Nous aimerons faire un calendrier de tirages chaque année.  

• Il y a de 6e années qui parlent de changer d’école donc nous avons besoin de la rétention 

de nos élèves. Thomas a proposé que nous fessions quelque chose de gros en 6e pour 

célébrer leur cycle primaire à Franco-Niagara.  

• Thomas a présenté Science Nord et proposer la discussion.  

• Science Nord est un centre de science à Sudbury, où les élèves restent dans les cavernes. 

Les élèves passeraient la nuit au centre de Science, tous est payé 

• Thomas a partagé le site de Science Nord, l’horaire, et les ateliers.  

• Autobus est dispendieux : 8 000 (si on partage avec Nouvel Horizon, le coût sera 4 800 $. 

Nous avons besoin d’un autobus avec toilette) 

• Pour la soirée, le coût est 85 $ par élève 

• Il y a eu une discussion des intentions à faire cela pour les années à venir. Si nous 

continuons à faire un calendrier de tirages, ces profits vont aller directement aux 6e pour 

un voyage spécial.  

• C’est important de garder l’équité, nous le ferons chaque année.  

• Nous avons décidé de faire deux votes : un pour cette année et un autre chaque année à 

venir.  

• Une des inquiétudes est si les compagnies qui ont donné des dons vont continuer à le 

faire chaque année  

• Thomas a expliqué qu’il s’assurera d’avoir la bourse de 2000 $ disponible  

• Il était suggéré de faire le gros pour les 6e et quelque chose plus petit pour le restant de 

l’école 

• Si on fait cette activité, c’est seulement l’argent de calendrier qui va là. Une levée de 

fonds pour ce projet.   

• Les autres levées de fonds vont vers autres choses pour l’école  



• Premier Vote : Chantal propose l’argent de calendrier de cette année est destiné à 

Science Nord pour les 6e années de 2024, Brittney seconde, tous en faveur. Accepté!  

• Deuxième vote : Chaque année, le conseil va organiser un calendrier de tirages pour 

décembre. Les fonds ramassés seront utilisés pour un voyage pour les élèves de la 6e 

année. Brittney propose, Vicki seconde, tous en faveur. Accepté!  

• Nous nous engageons que les élèves 6e font un gros voyage en fin d’année pour leur 

culture francophone  

 

7. Gazon artificiel – installation et mise à jour 

• Il est installé! Nous avons payé 11 200 $ pour ce gazon artificiel.  

• Si nous avons vu une bosse dans le gazon, la compagnie nous a rassuré que les élèves 

vont l’aplatir en jouant sur le gazon. 

• L’école a choisi que l’argent de l’école soit utilisé pour entourer la structure de jeux 

• Le personnel et les élèves sont vraiment contents et apprécient nos efforts.  

• Mme Émilie a partagé qu’il y a beaucoup moins de boue, moins de blessures, les élèves 

sont contents. Le personnel voit que la cour et les élèves sont moins mouillés, car le 

gazon artificiel retient moins d’eau  

• Veut chaque cent!!  

• Il y avait quelques complications : le conseil avait besoin d’aller à travers et vérifier la 

qualité avant de dire oui et accepter ce projet. Cela a pris du temps que le Conseil 

approuve le projet, mais c’est fait maintenant. 

 

8. Retour sur les activités (tournoi de soccer, jour du Souvenir, ateliers sur l’intimidation, 

pompiers, etc.)   

• L’école à eu un atelier sur l’intimidation pour les parents 

• 4-5-6 ont eu leur atelier hier (29 novembre), c’était une belle chose communautaire 

• Nous avons nos tournois de Kin-ball  

• Un rappel que nous avons la fête d’hiver le 14 décembre en soirée 

• Aussi il y a une pièce de théâtre qui vient le 15 décembre pour les élèves 

• Il y a beaucoup d’activités culturelles déjà planifiées et à venir.  

• Même le jour du Souvenir, les 4-5-6 étaient présents pendant le ralliement du 

secondaire 



• Les pompiers sont venus aussi, mais ils avaient besoin de quitter tôt pour une urgence 

 

9. Cours de récréation – mise à jour sur les zones 

• Nous avons changé les zones de récréation. Avant, il avait deux zones interchangeables. 

Une pour les 1-2-3 et une autre pour les 4-5-6.  

• Cela voulait dire que les 3/4 étaient séparés à la récréation  

• Les zones sont maintenant le terrain de soccer et la structure. Si les 1-2-3 sont sur le 

terrain de soccer, les 4-5-6 sont sur la structure de jeux. Il y a une rotation entre les 

deux. Le restant de la cour d’école est libre pour tous les élèves de 1-6.  

• Ce changement vie des succès.  

• Il y a toujours un membre à chaque endroit (1 structure, 1 soccer, 1 pavée)  

 

10. Banc – choix de date d’ouverture  

• La plaque est prête pour la présentation.  

• Il est préférable de le présenter dans le printemps quand il fait beau 

• Date suggérer : 14 mai 2024 

• Vicki va confirmer avec les compagnies que cela leur convient. 

• Brittney à propose de s’occuper des invitations.  

• Nous allons en discuter en plus de détails en février  

 

11. Évènements communautaires 

• Soirée Bingo de chocolat : 19 janvier 

• Soirée Franco-Pyjamas : 5 avril  

• Carnaval : à décider plus tard  

 

12. Levée de la rencontre et prochaine rencontre le 22 février 2024 

• Nous avons reçu notre premier chèque de Mabel’s Labels pour 60$. Le compte reste 

ouvert donc nous pouvons continuer à passer des commandes.  

• Thomas va mettre le lien de notre compte avec photos de table des objets perdus  

• Prochaine réunion 22 février  

 


